

Profession de foi de Théo Nédélec : Comité des Outils Numériques

L'écologie politique a besoin plus que jamais qu'on s'engage pour elle, et cela doit passer par un développement de nos outils de communication, c'est pour cela que je vous propose aujourd'hui ma candidature pour le Comité des Outils Numériques d'EELV.

La communication, qu'elle soit interne comme externe, est devenue un élément central dans notre vie au quotidien, et ce d'autant plus en politique. En effet, à quoi bon faire du fond, si personne n'en a connaissance ? C'est avec cette idée que je construis mon projet scolaire, professionnel, et évidemment celui politique. Pour cela, l'année prochaine, je serais étudiant en « Communication des Organisations » à l'IEP de Rennes. De plus, j'ai plusieurs fois été le militant (bénévole) en charge de la communication pour EELV à Strasbourg. Notamment cette année dans le bureau du groupe local, mais aussi lors des régionales, ou bien encore pour la législative partielle à Strasbourg.

Ainsi, j'ai pu confirmer par mon implication sur le terrain mon envie d'améliorer l'image que renvoie EELV vers l'extérieure, car même si je ne connais que peu le fonctionnement du niveau national, de multiples choses peuvent être faites envers les groupes locaux. Je pense notamment à la réactualisation des tutos pour les sites internes, ainsi qu'un sommaire permettant aux personnes en charge des outils en ligne de trouver l'information facilement. D'autant plus que qu'en ce moment les sites internet d'EELV doivent changer de version, et que l'ayant fait pour celui d'EELV Strasbourg, la transition n'a pas été forcément évidente.

Quant à la communication interne, avec le bureau d'EELV Strasbourg, nous avons pu remarquer des manques à l'encontre du seul outil dont nous disposons : les listes mails. Ainsi nous avons essayé de lancer un forum de discussion, qui ne fonctionne que partiellement aujourd'hui. Une amélioration des outils de discussions et de débats internes pourrait donc être assez pertinente.

Pour conclure, je souhaite réellement m'impliquer dans ce comité, car j'ai des compétences dans à ma formation personnelle, mes engagements en tant que militant, et surtout ayant travaillé avec nos outils aux quotidiens pendant un an, j'ai déjà des pistes de réflexion.

Théo Nédélec,
Chargé de communication d'EELV Strasbourg.